



Collège au Cinéma 2016 - 2017

publié le 08/11/2016

Descriptif :

Le collège de Matha participe, encore cette année à l'opération "Collège au cinéma".

"**Collège au cinéma**" est un dispositif national issu d'un partenariat entre le Ministère de la Culture, le Ministère de l'Education Nationale, les Conseils Généraux et la CNC (Centre National de la Cinématographie).

De quoi s'agit-il ?

Ce dispositif propose aux collégiens de découvrir des œuvres du patrimoine mondial du cinéma lors de projections spécialement organisées à leur intention. Les élèves assistent à la projection de trois films par an au Forum de Matha. Cette projection se fait pendant le temps scolaire.

Objectifs :

Permettre un accès au film en salle à un grand nombre de collégiens et leur donner le goût d'aller au cinéma.

Avoir un regard critique sur les images, réfléchir ensemble, débattre, s'entraîner à la tolérance (découvrir, grâce au cinéma, d'autres milieux, d'autres cultures, d'autres langues...)

Développer la culture cinématographique en classe. (voir Projet d'établissement)

Programmation des films

Niveaux 6ème/5ème :

1er trimestre : *L'homme de Rio* de Philippe De BROCA, 1963, Italie/France, 1h52.

Mardi 15 novembre, projection de "L'homme de Rio" au Forum de Matha :

10h30 à 12h30 : Niveau 6ème et classe ULIS

14h à 16h : Niveau 5ème

Portfolio

